

International Media

KAMIS 23 NOV

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PELANTIKAN PANGLIMA TNI

Presiden Jokowi (kanan) memberikan ucapan selamat kepada Jenderal TNI Agus Subiyanto (kiri) saat dilantik menjadi Panglima TNI di Istana Negara, Jakarta, Rabu (22/11). Presiden melantik Jenderal TNI Agus Subiyanto sebagai Panglima TNI menggantikan Laksamana TNI Yudo Margono yang memasuki masa pensiun.

Anwar Usman Ajukan Keberatan Atas Pengangkatan Suhartoyo Jadi Ketua MK

Rapat Permusyawaratan Hakim (RPH) membahas keberatan Anwar Usman atas pengangkatan Suhartoyo sebagai Ketua MK menggantikan dirinya.

JAKARTA (IM) - Hakim Mahkamah Konstitusi (MK), Anwar Usman, yang dicopot dari jabatan Ketua MK, mengajukan keberatan atas pengangkatan

Suhartoyo sebagai ketua MK. Surat keberatan tersebut telah disampaikan pada 15 November 2023 lalu.

Juru bicara yang juga hakim

MK, Enny Nurbaningsih mengatakan, surat tersebut disampaikan Anwar Usman melalui tiga kuasa hukumnya.

"Ya betul, ada surat keberatan dari yang mulia Anwar Usman atas Surat Keputusan Nomor 17 Tahun 2023 tanggal 9 Nov 2023 tentang pengangkatan yang Suhartoyo sebagai ketua MK 2023-2028," ujarnya saat dihubungi wartawan, Rabu (22/11).

Keberatan yang diajukan

adik ipar Presiden Joko Widodo (Jokowi) ini disebutnya sedang dibahas dalam Rapat Permusyawaratan Hakim (RPH). Dalam RPH tersebut tidak dihadirkan Usman Anwar.

"Surat tersebut disampaikan oleh 3 kuasa hukum yang mewakili Anwar Usman bertanggal 15 November 2023. Saat ini, surat tersebut sedang dibahas dalam RPH dan belum selesai pembahasannya. Yang Mulia

Anwar Usman tidak hadir dalam pembahasan tersebut," ujarnya.

Diketahui, Hakim MK memilih Suhartoyo sebagai ketua MK yang baru menggantikan Anwar Usman karena sebelumnya, Anwar dikenakan sanksi pencopotan oleh Majelis Kehormatan Mahkamah Konstitusi (MKMK) pada Selasa 7 November 2023 lalu. "Setelah semua

► Bersambung ke hal 11

Panglima TNI: Karena OPM Kombatan, Tentu Kita Lawan dengan Senjata

JAKARTA (IM) - Panglima TNI yang baru dilantik Presiden Joko Widodo (Jokowi) di Istana Negara, Kamis (22/11), Jenderal Agus Subiyanto menyampaikan konsep pendekatan terkait masalah kemanan di Papua, dengan "smart power", yang merupakan kombinasi antara soft power dan hard power.

Jenderal Agus menegaskan akan melanjutkan operasi teritorial di Papua, seperti yang dilakukan pada kepemimpinan Laksamana Yudo Margono.

"Jadi menghadapi Papua itu harus smart power. Menggunakan soft power, kita akan kedepankan operasi teritorial," kata Agus usai serah terima jabatan Panglima TNI di Plaza

Markas Besar TNI, Cilangkap, Jakarta Timur, Rabu (22/11).

Sedangkan untuk hard power, Agus tetap menggunakan pendekatan senjata karena Tentara Pembebasan Nasional Papua Barat Organisasi Papua Merdeka (TPNPP-OPM) atau Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) masih kombatan.

"Karena mereka (Organisasi Papua Merdeka/Kelompok Kriminal Bersenjata) masih kombatan, jadi akan kita lawan dengan senjata tentunya," ujar Agus.

"(Dengan) pasukan kita yang terlatih tadi, yang saya sampaikan di awal, well-trained," tuturnya.

► Bersambung ke hal 11

Calon Hakim Agung Sebut Bandar Narkoba Sebaiknya Dihukum Mati Tanpa Percobaan

JAKARTA (IM) - Calon Hakim Agung kamar pidana Ainal Mardiah mengatakan, bandar narkoba sebaiknya dijatuhi hukuman mati tanpa melalui masa percobaan selama 10 atau 20 tahun, sesuai Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP) baru.

Hal ini disampaikan Ainal ketika menjawab pertanyaan Wakil Ketua Komisi III DPR dari Fraksi Partai Gerindra Habiburokhman yang menyebut dua kriteria pantas dikenakan hukuman mati, yakni bandar narkoba dan pelaku kejahatan seksual pada

anak. "Apalagi menyangkut narkotika yang akibat tindak pidana itu bisa merusak bangsa harapan negara, maka sebaiknya hukuman mati itu tanpa melalui percobaan, langsung hukuman mati," kata Ainal dalam fit and proper test calon hakim agung di Komisi III DPR, Kompleks Parlemen Senayan, Jakarta, Rabu (22/11).

Ainal menjelaskan efek buruk dari narkoba yang begitu besar terhadap

► Bersambung ke hal 11

KESEPAKATAN PEMBEBASAN SANDERA

Hamas: 150 Warga Palestina akan Dibebaskan dari Penjara Israel

GAZA (IM) - Hamas angkat bicara terkait kesepakatan pembebasan sandera yang telah ditandatangani oleh kabinet Israel beberapa jam lalu. Hamas juga telah merilis pernyataan mengenai perjanjian tersebut.

Pernyataan tersebut, yang diterbitkan melalui Pusat Informasi Palestina yang memuat pernyataan resmi kelompok tersebut, mengatakan 50 sandera akan dibebaskan sebagai imbalan atas 150 wanita dan

anak-anak Palestina yang ditahan di penjara-penjara Israel.

Menurut Hamas, kesepakatan itu juga akan memungkinkan ratusan truk yang membawa bantuan kemanusiaan, pasokan medis dan bahan bakar memasuki Gaza.

Pernyataan itu menambahkan bahwa Israel mengatakan tidak akan menyerang atau menangkap siapa pun di Gaza selama jeda pertempuran.

Selain itu, selama jeda em-

pat hari, lalu lintas udara akan berhenti total di Gaza selatan dan akan berhenti selama enam jam sehari, mulai pukul 10:00 hingga 16:00 waktu setempat, di Gaza utara.

Hamas diketahui menyandera sekitar 240 orang dari Israel selama serangannya yang dilakukan pada 7 Oktober lalu.

Seperti diketahui, Hamas dan Israel akhirnya mencapai

► Bersambung ke hal 11



CAFEO KE-41 DI BALI

Presiden kelima RI Megawati Soekarnoputri (tengah) menerima anugerah Distinguished Honorary Patron (anugerah tertinggi dari Asosiasi Insinyur ASEAN) yang diserahkan oleh Ketua Persatuan Insinyur Indonesia, sekaligus Ketua AFEO 2023 Danis Hidayat Sumadilaga (ketiga kiri) di sela Conference of ASEAN Federation of Engineering Organization (CAFEO) ke-41 di Nusa Dua, Badung, Bali, Rabu (22/11). Acara dihadiri 1.018 peserta dari negara-negara Asia Tenggara dan berlangsung pada 21-23 November.

IDN/ANTARA

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Keuatan akan menjadi besar bila kebajikan dilakukan bersama-sama; berkah yang diperoleh akan menjadi besar pula.
(Master Cheng Yen)

Intiland

Bagus™ Anti Bau
Penghilang bau tidak sedap...

ASALTAU!
Geger Mayat Dicor di Lantai Kamar Tidur Rumah di Blitar



KERANGKA manusia ditemukan terkubur di dalam kamar tidur di salah satu rumah di Kecamatan Nglegek, Blitar, Jawa Timur. Diperkirakan mayat tersebut sudah terkubur di tempat itu sekitar setahun.

Satreskrim Polres Blitar Kota masih melakukan penyelidikan atas penemuan kerangka manusia tersebut. Pihak kepolisian

► Bersambung ke hal 11

Tragis, Pekerja Tower Tewas Terjatuh saat Gempa di Malut



SEORANG pekerja tower di Kota Ternate, Maluku Utara meninggal setelah terjatuh dari tower setinggi 20 meter di Kelurahan Stadion, Rabu (22/11). Sebelum terjatuh menghantam tanah, korban lebih dulu tersangkut di sela-sela tiang tower milik Telkom Ternate.

Korban yang diketahui bernama Wawan (20) saat bersama lima rekannya bertugas

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.600,00	15.580,00
SGD	11.659,00	11.629,00
AUD	10.229,00	10.189,00
HKD	2.032,00	1.972,00
EUR	17.215,00	16.965,00
GBP	19.775,00	19.505,00

Rabu 22 November 2023 13:15 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>